



DE: REPRESENTACIÓN SINDICAL DE C.P.P.M. y CC.OO.

PARA: SR. ALCALDE PRESIDENTE

ASUNTO: ACLARACIÓN SOBRE IMPAGO DE RETRIBUCIONES

Por parte de estas representaciones sindicales, se ha observado a través de la nómina del mes de Marzo de los policías, que se ha procedido por parte de la corporación a pagar solamente la mitad del complemento de productividad que correspondía.

Teniendo en cuenta la regulación vigente de esas retribuciones, no sabemos el motivo por el cual no se ha pagado estas retribuciones, que entendemos que corresponderían a las mensualidades de Enero y Febrero (y Marzo a fecha de hoy).

Debido a la gravedad de la pérdida retributiva que supone para los policías y la alarma que ha generado en este departamento, por cuanto además se les está obligando a prestar disponibilidad y bolsa de horas, es por lo que le pedimos que nos aclare el motivo de este impago de las cantidades debidas: nos gustaría que nos aclarase si ha sido un error informático, una retraso en la firma del expediente o sencillamente es que no lo piensan pagar, para trasladar esta información a los policías en la asamblea que convocaremos a tal efecto y evitar así malos entendidos.

Majadahonda, 1 de Abril de 2013